
Grazie segretario chiamo il vice presidente consigliere Bianchi a sostituirmi in quante 

un punto che riguarda un familiare. 

Quindi io esco dall'aula buonasera punto se è all'ordine del giorno piano di recupero 

azienda San Carlo approvazione illustra la pratica. 

Il consigliere prego non lo sa così così un attimino Eccolo. 

Adesso penso che si sente Grazie Presidente. 

Allora questo piano di recupero è ricordo appunto è che è già passato un con 

comunale, quindi stiamo svuotando la l'approvazione definitiva e si tratta 

sostanzialmente di una demolizione di un piccolo immobile e sarà sostituito con un 

nuovo tipo di immobili, tipo recettivo con piscina, in particolare. 

Quindi il consiglio comunale l'ho adottato integrando con delle prescrizioni le 

integrazioni sono pervenute. 

Dalla proprietà e sono state verificate il piano di recupero è stato valutato in 

provincia è stato pubblicato sul Burt per le osservazioni il programma di 

miglioramento agricolo ambientale. 

Inoltre è passato in tutte le sedie e sono stata verificata. 

Ripeto le prescrizioni in particolare e concludo sono tre i punti che hanno avuto 

adempimenti che mi preme ricordare in particolare è stata verificata la fattura del 

grafico delle varianti che è stato inviato, poi è stato depositato al genio civile per la 

verifica del terreno in declivio limitrofo al sito in cui si deve costruire di tutto il 

territorio interessato Da dall'opera. 

Inoltre, sono giunta anche l'assicurazione la provincia è merito la previsione 

urbanistica di revisione della strada provinciale 326 che insiste lungo la strada attuale 

che costeggia l'azienda del proprietario per questo l'immobile dovrà essere costruito 

arretrato rispetto alla posizione, diciamo è adottata rimanendo a una distanza D. 

La strada essendoci poi altri immobili nella stessa linea del progetto della provincia 

che sono ancora più vicino alla strada veramente si pensa che progetto urbanistico 

sarà spostato dall'altra parte dell'attuale sede stradale e non ci sono immobili e con 

questo ho concluso. 

Grazie presidente, grazie consigliere f.c. 

Sono degli interventi. 



Se non ci sono interventi dichiarazione di voto se non ci sono dichiarazioni di voto 

passo alla votazione Palese per non rovinare la console del presidente rubegni. 

In modo tale che si può scrivere così facendo anche la consigliera quaderni e 

votazione favorevoli al mio voto è favorevole. 

Favorevole. 

Grazie, allora centro-sinistra per Montepulciano favorevole contrario centrodestra 

per Montepulciano contrario Movimento 5 Stelle attenzione prego segretario le 

comunico anche che il la mia firma digitale dopo allora dovesse essere necessaria la 

farò avere tramite PEC va benissimo presidente, grazie, quindi mi scusi, se riesco un 

attimo il numero di voti dovrebbero essere astenuti 1 contrari 4 e amorevoli 933 e 

contrari e favorevoli 10 Esatto Esattamente Perfetto, grazie. 

Bene. 

 


